

Fréquencesinfo

la lettre d'information de l'ANFR



CRR : en raison de l'implication de l'ANFR aux Jeux Olympiques et Paralympiques, **très peu de sessions d'examen au CRR seront organisées pendant la période du 1er juillet au 15 septembre**, inscrivez-vous avant ou après cette période. [En savoir plus](#)

Résultats de la CMR-23 et intérêts français



Dès l'achèvement de la Conférence mondiale des radiocommunications 2023 (CMR-23), qui s'est tenue à Dubaï du 20 novembre au 15 décembre 2023, nous avions publié un [premier bilan à chaud de la CMR-23](#). Ici, nous revenons sur les résultats de la CMR-23, notamment au regard des intérêts français.

[En savoir plus](#)

Crédit photo : Copyright © ITU

- LES ENQUÊTES DE L'ANFR -

La lampe UV qui a grillé son propriétaire



L'enquête débute en Meurthe-et-Moselle, où un radioamateur subit un brouillage sur ses installations électriques... De prime abord un cas comme les autres, mais dont l'issue est pour le moins surprenante.

Vous découvrirez comment ce cas de brouillage a abouti à une intervention policière.

[Lire la suite](#)

- INTERVIEWS -



3 questions au Dr Yacouba Coulibaly Directeur Général de l'AIGF

La Côte d'Ivoire a accueilli et remporté la Coupe d'Afrique des nations le 11 février dernier. L'Agence Ivoirienne de Gestion des Fréquences radioélectriques (AIGF), l'homologue de l'ANFR, a veillé à la bonne gestion des fréquences pour cet évènement d'envergure. [Lire l'interview](#)



3 questions à Aleksander Soltysik Président du RSPG

Depuis février, Aleksander Soltysik (Pologne) succède [Eric Fournier \(ANFR\)](#) et est le Président du *Radio Spectrum Policy Group* (RSPG) pour un mandat de deux ans.

Qui est-il et quelles sont ses ambitions pour son mandat 2024-2025 ? [Regarder l'interview](#)

Le RSPG a adopté et publié son programme de travail pour le prochain cycle 2024-2025 : bons offices, revue des pairs, bande 6 GHz haute, 6G, bande UHF...

Découvrez le programme

- JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES -

Les évènements tests 2024, c'est parti !

C'est dans la toute nouvelle Adidas Arena à porte de la Chapelle à Paris que des équipes de l'ANFR se sont rendues du 4 au 8 mars pendant les Yonex Internationaux de France, tournoi majeur du monde du Badminton. [En savoir plus](#)



- DECRYPTAGE -



Mission de l'ANFR : le contrôle de la conformité radioélectrique, kézaco ?

Découvrez comment et pourquoi l'ANFR réalise des inspections de sites radioélectriques. Tout comprendre grâce au contrôle d'un site atypique situé à Aussaguel (Haute-Garonne) où se trouve d'enormes antennes satellites envoyant des signaux et des données numériques partout dans le monde.

[Voir la vidéo](#)

Depuis le 1er mars, **les services de contrôle du spectre de l'ANFR sur le territoire métropolitain ont changé de nom** : ces 5 services interrégionaux (SIR) deviennent "Atlantique", "Méditerranée", "Est", "Paris" et "Sud-Ouest" pour mieux refléter leurs zones de compétences. [Voir la carte des implantations de l'ANFR](#)

Suivez-nous sur les réseaux sociaux :



L'ANFR met en œuvre un traitement de données à caractère personnel vous concernant ayant pour finalité un service de communication au public en ligne qui propose notamment l'envoi périodique d'une lettre d'information et l'envoi d'informations concernant les activités de l'ANFR. Le responsable de ce traitement est l'ANFR, 78 avenue du général de Gaulle 94700 Maisons-Alfort cedex, représenté par son Directeur général. Les données personnelles collectées sont communiquées uniquement aux personnes habilitées relevant du service de la communication de l'ANFR. Les données sont conservées 2 ans. Ce traitement repose sur votre consentement.

Conformément au règlement européen 2016/679 du 27 avril 2016 et à la loi pour une république numérique, vous bénéficiez du droit de retirer votre consentement à tout moment, du droit d'accès, de rectification, d'effacement et d'opposition, du droit à la limitation du traitement, du droit à la portabilité des données, du

droit de ne pas faire l'objet d'une décision individuelle automatisée (y compris le profilage), du droit à la mort numérique, en contactant le délégué à la protection des données en utilisant le formulaire en ligne et vous pouvez introduire une réclamation auprès de la CNIL.

[Cliquez sur ce lien pour vous désabonner](#)